



## SIGNIFICATION DU BLASON



LES BLASONS DE NOTRE VILLE REPRÉSENTENT DONC UN DRAGON. LISA « LA DEVISE DE LA VILLE EST : « ALIOS NUTRIO MÉOS DEVORO » CE QUI VEUT DIRE : « JE NOURRIS LES AUTRES ET JE DÉVORE LES MIENS.

LE BLASON SIGNifie « DE GUEULES AU DRAGON D'ARGENT »

LUCILLE, SOFIA.

DIEGO STEVEN.



Sofia, Lucille, Béritan, Cyprien, Rome, Léane, Idriss, Maé, Mélina, Talel, Steven, Isabelle, Caroline, Louay, Lisa, Mathéo, Amandine, Iris, Shana, Frédéric, Lucas, Diégo, Hajar, Lara.

*Le journal des petits lions*

JANV/FEV  
2012

Le journal des cel de l'école Jean Giono à Draguignan.

*Le dragon de Draguignan  
Nous allons vous présenter  
l'histoire du dragon qui est le  
symbole de notre ville.*



Sommaire : La légende p : 2  
Une légende du Moyen-âge, le dragon p : 3  
Signification du Blason p : 4

# Le dragon de Draguignan

## La légende du dragon

**Le dragon est une créature légendaire représentée comme un gigantesque reptile.**

Draguignan était à l'origine un fort romain construit sur la colline de la tour de l'horloge. Le nom, Draguignan, vient du mot latin draco, signifiant le dragon car selon la légende, les pèlerins qui faisaient route vers le monastère des îles de Lérins (Alpes Maritimes, 06) étaient fréquemment effrayés par un dragon qui habitait dans les marais brumeux entourant la ville. Il faisait peur à la population qui le craignait. Ce dragon fut tué par un homme, un ermite, lors d'un combat.

Il est quand même resté très présent dans les mémoires et plus tard les dracénois firent du vainqueur un saint .(le saint Hermentaire).

On peut d'ailleurs, admirer sa statue dans l'église saint Michel de Draguignan.

Talel et Lucas



## Le dragon

C'est une créature ailée, elle porte des écailles, elle est laide et crache du feu. C'est un monstre fabuleux, il a deux pattes terminées par des griffes, il est de couleur blanche avec une longue queue pointue. Caroline Louay

## UNE LEGENDE DU MOYEN AGE

Le dragon s'appelle Draconem et était le gardien d'un petit trésor au Moyen Age : Le discours de la vie de St Hermentaire. Léane, Lisa et Lucas

On raconte aussi depuis le XIIème ou le XIIIème siècles que cette créature a été chassée par une inondation et est venue d'Ampus pour s'installer à Draguignan dans le quartier St Hermentaire.

Le dragon mangea alors des Dracénois. Un jour, il avala même deux pèlerins qui se rendaient aux îles de Lérins pour voir St Honorat. Furieux, celui-ci vint à Draguignan et tua la bête fabuleuse. Il ne restait plus que sa grosse peau écailleuse et des os gigantesques. C'est à partir de là que la ville fut appelée la ville du Dragon. En effet draco signifie dragon en latin. Mais il y a plusieurs légendes qui se ressemblent et qui ne sont pas pareilles.

Mélina, Cyprien, Iris, Idriss, Shana, Rome, Mathéo, Hajar, Lara, Maé, Béritan.